

Actividades 2010

Actividades 2011

- **Taller FONAC, Valle de Ángeles**

El 11 de junio del 2011 se realizó un taller en el municipio de Valle de Ángeles con los empleados del FONAC con el fin de darles a conocer la estructura y plataforma de trabajo, objetivos nacionales, observatorios, etc. para que tuvieran una idea general. Además se dio a conocer lo que fue antes FONAC y lo que es ahora con una nueva visión.

- **Visita Sub Región N0. 11**

VISITA A DANLI

El Foro Nacional de Convergencia (FONAC) cumpliendo su función de verificar y dar seguimiento independiente al cumplimiento de la visión de país y el Plan de Nación, planifico para el viernes 8 de julio de 2011, la visita a la Sub-Región 11 que se llevo a cabo en la ciudad de Dalí, Municipio del Departamento del Paraíso, participando por parte del Consejo Directivo del FONAC con los señores Santos Cornelio Chirinos, José Milton Amador y María Estela Moran, y por La Junta Directiva del Consejo Regional de Desarrollo del Paraíso la Comisionada Presidencial Sara Medina y el señor Alcalde José Antonio Urrutia, y por la Unidad Técnica Permanente Regional (UTPR) el Ingeniero Jorge Cárcamo. Dicha Visita se planifico desarrollarla en dos etapas, la primera etapa tuvo lugar con la Junta Directiva de la Sub-Región.-. El objetivo de esta reunión fue con el fin de conocer y recoger por parte de la Junta Directiva del Consejo Regional los avances, experiencias e inquietudes que han venido realizando y/o experimentando como región en cuanto a la visión de País y el Plan de Nación Segunda etapa de la visita el Desarrollo de la Reunión General con los miembros del Consejo Regional. El objetivo fue el Conocer los avances de la región y los programas y proyectos que han establecido como prioridad para la región. A su vez conocer cómo se han desarrollado las acciones del Consejo y cuáles han sido los mecanismos y metodologías para lograr los avances.

- **“Encuentros Regionales de Seguimiento al Cumplimiento de la Visión de País y Plan de Nación”**

Consejo Regional Desarrollo 12 Centro

El 29 de julio de 2011 el Foro Nacional de Convergencia convocó a una asamblea con los diferentes representantes de las mesas temáticas de la región 12 centro. La reunión tuvo como objetivo conocer las fortalezas y debilidades sobre el proceso de avance de la visión de País y Plan de nación, y los planes de trabajos elaborados por las mesas temáticas de esta región.

Las regiones que cuentan con Planes de Desarrollo Municipal con Enfoque de Ordenamiento Territorial son las siguientes:

* El Paraíso: Yuscarán, Alauca, Guinope, Morocelí, Oropolí, San Lucas;

* Francisco Morazán: Ojojona, Sabana Grande, San Antonio de Oriente, Cantarranas, Tatumbula, Santa Ana y Valle de Ángeles. El municipio del Distrito Central, no tiene un plan de desarrollo municipal con enfoque de ordenamiento territorial.

- **Desayuno Comisionados Presidenciales 27 de julio 2011**

Con el objetivo de Fomentar una alianza estratégica entre los Comisionados Presidenciales y el FONAC, conocer su experiencia de trabajo, fortalezas y debilidades observadas en el proceso del avance de la Visión de País y Plan de Nación e intercambio de posiciones. Se realizo un desayuno con los comisionados presidenciales el 27 de julio de 2011.